
Local 10/06/2010 Cierre de Garoña

El presidente del PP en Burgos, César Rico.
Ical

El PP reclama al Gobierno el mismo trato para las centrales de
Garoña y Almaraz
César Rico plantea por qué que en la prórroga de la planta de Cáceres sí se ha hecho caso al
informe del CSN, que fue desestimado en Burgos
Ical

La prórroga de diez años concedida por el Gobierno
a la central nuclear de Almaraz (Cáceres) no ha
pasado desapercibida en el Partido Popular de
Burgos. El presidente provincial, César Rico criticó
hoy la actuación del Ejecutivo de José Luis Rodríguez
Zapatero, al que acusó de echar por la borda su
programa electoral con esta decisión. Rico denunció
la imparcialidad de los socialistas que han permitido
una continuidad más longeva en la planta extremeña
que en la de Garoña, indicó.

El dirigente popular reiteró su inconformismo con esta decisión y apuntó que el cierre de la planta de Santa
María de Garoña en julio de 2013 es “un capricho del presidente”. “Hoy más que nunca me reafirmo en la
continuidad de la planta porque la decisión de Zapatero es irresponsable, arbitraria y personal”, apostilló. 

Rico dijo no comprender por qué en Almaraz se ha hecho caso al informe remitido por el Consejo de
Seguridad Nuclear (CSN) y en Burgos no. Además, también le resulta incomprensible que el PSOE
extremeño esté de acuerdo con la continuidad de su central y en Burgos apoyen el cierre de Garoña.

Por otro lado, Rico comentó que el próximo martes, 15 de junio, los senadores del PP de Castilla y León
tendrán una reunión de trabajo en Quintana Martín Galíndez (Burgos) en la que mantendrán también un
encuentro con los alcaldes del entorno de la central nuclear. 

Plan Garoña

El presidente provincial también volvió a hacer hincapié en que el cierre de Garoña supondrá “echar a la
calle” a 1.000 personas, así como aminorar los recursos de ayuntamientos del entorno y frenar el desarrollo
de la comarca de Las Merindades y de Miranda de Ebro. Ante estos hechos, Rico volvió a pedir al Gobierno
que revoque su decisión. Asimismo, manifestó que el Plan Garoña debe ser compatible con la continuidad de
la central. Sin embargo, debería reducirse su inversión para ahorrar gastos en el caso de que la planta del
Valle de Tobalina siguiera más años en activo.

Respecto al Plan Garoña, Rico recordó que el PSOE todavía no ha dado ningún dato sobre el parador
nacional que prometieron instalar en la zona de Las Merindades para suplir el cierre de Garoña. Rico instó al
vicepresidente tercero del Gobierno, Manuel Chaves, y a la subdelegada del Gobierno, Berta Tricio, a que se
pronuncien respecto a este asunto.    
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